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CAROLINA MOSCOSO ACTUALMENTE ES CONSEJERA REGIONAL. 

CAROLINA MOSCOSO: 

“Conozco las necesidades 
de la comunidad desde el 
trabajo en territorio” 

oy Carolina Moscoso Ca- 
Sie mujer, mamá de 

una hija y dos hijos ado- 
lescentes. Nacida en Antofa- 
gasta, estudié en la escuela F- 
96. Mi infancia y adolescencia 
siempre estuvoligada alanatu- 
raleza, animales, amigos y fa- 
milia. Formé parte dela Agru- 
pación Nacional de Boy Scouts 
de Chile “Una vez guía siempre 
guía”. Además de crecer con 
losniños y jóvenes de la iglesia 
cristiana, siempre con una vi- 
sión deserv 

gional, obteniendo el respaldo 
ciudadano al ser la consejera 
más votada de laregión, cargo 
que he asumido con mucho 
profesionalismo y responsabili- 
dad. En este periodo he conti- 
nuado perfeccionándome con 
elfin deejercercontodaatribu- 
cióntécnica y legalmente lo que 
significa el cargo. Por lo que es- 
tudiéun diplomado en políticas 
públicas y gobierno regional. 

He dedicado más de 24 
años al servicio de la comuni- 

dad. He vivido y trabajado en 

  

Mis estudios de enseñanza — varias comunas de mi región y 
media los cursé enel ISCA yen — conozco las necesidades de la 
mipaso poreste InstitutoComer- — comunidad desde el trabajo en 
cialen donde obtuve el primer — territorio. 

Hetomadola decisión deir 
como candidata al Gobierno 
Regional de Antofagastaantela 
solicitud de la comunidad, de- 
bido a los innumerables in- 
cumplimientos y faltas de i 
versión en la región, además 
delas comunas más rezagadas 
y olvidadas. 

Asimismo, por las deman- 
das sentidas de la ciudadanía 
que piden mayor seguridad, 
transparencia, probidad y cre- 
cimiento regional. 

Mi propuesta comienza tra- 
bajando con los nueve munis 
pios de la mano del Consejo 
Regional, con una visión clara 
de proyectar ala Región de An- 
tofagasta hacia el crecimiento 
y desarrollo sostenible, con fo- 
co enel bienestar y calidad de 
vida para la ciudadanía. 

Sin duda que esta visión la 
podemos alcanzar con untra- 
bajocolaborativo público priva- 
do, con profesionalismo, con 
equidad territorial y teniendo 
comocentroa cada vecino y ve- 
cina de miamada región. 03 

lugar de mi generación, titulán- 
dome el año 1996 comosecreta- 

riaejecutiva computacional. 
Quise darme una oportuni- 

dad de prepararme parallegar 
máslejos en el servicio a la co- 
munidad e ingreséa la Univer- 
sidad Católica del Norte. Mis 
padres con mucho esfuerzo 
me apoyaron para financiar 
mis estudios, lo que tuvimos 
que completar con postulacio- 
nesa becas gracias a mis logros 
académicos. 

Terminé mis estudios den- 

trodelos Gaños de carrera, ob- 
teniendo el primer lugar del 
ranking de mi generación y 
con mucho esfuerzo económi- 
co metitulé como psicóloga en 
el año 2003. En el año 2006 

realicé mis estudios de magis- 
ter en educación en la UMCE. 

Posteriormente realicé varia- 
dos diplomados, especializán- 
dome.en infancia y juventud, 
protecciónala infancia, educa- 
ción especial, discapacidad. 

Enel año 2021 me presenté 
como candidata a consejera re- 
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  CARLO ARQUEROS: 

“Es importante generar un 
mejor acercamiento con 
los Cores en los proyecto: » 

ona 

ARQUEROS CUENTA CON CONOCIMIENTO EN GESTIÓN Y EMPRENDIMIENTO. 

centivar la industria y el em- 
pleo de jóvenes de la región. 

Otro pilar es la seguridad. 
En este punto, propongo crear 
la oficina centralizada de infor- 

mación preventiva, que inclu- 
ya Carabineros, PDI, Gendar- 
mería, protección marítima, e 
instituciones de prevención 
del delito, de modo que exista 
mayor coordinación de la in- 

formación preventiva y deres- 
puesta para un mejor control. 

En cuanto a conectividad 
regional, realizaré la Matriz de 

Evaluación de Riesgos de Co- 
nectividad Regional, queinclu- 
yelos4 componentes de conec- 
tividad: vial, aérea, ferrocarril y 
marítimo. Finalmente, es im- 

portante incentivar proyectos 
de mejora con inversionistas y 
obra públicas, para el desarro- 
llo de una conectividad total. 

Y no podemos olvidar el co- 
rredor bioceánico, proyecto que 

esrelevanteadadoqueunainte- 
graciónefectiva del corredor re- 

quiere de esfuerzos concretos 
en infraestructura crítica desa- 

oy Carlo Arqueros candi- 
S; a gobernador por 

Republicanos. Nacido en 
Antofagasta de familia de pan- 
pinos. De profesión soy inge- 
niero comercial y egresado de 
magister de Control de Gestión 
dela U. de Chile, con estudios 
en extranjero. Cuento con más 
de 25 años de experiencia en 
proyectos, tanto en servicios 
mineros como en minería. Soy 
autor delibros y manuales, en- 
tre ellos “Administración de 
Contratos Mineros”, “Eficacia”, 
“Auditoría de Contratos”, entre 

otros. He sido profesor hora en 
distintas universidades últimos 
10 años en los tiempos libres 
disponibles, como convenci- 
miento de queentrenar a losjó- 
venes y personas es generar 
mayor valor a nuestra región. 

Entre los principales pro- 
yectos que propongo está el 
“Scanwatch”, que incorpora 
tecnología para escanear ca- 
miones y automóviles, como 
también aplicación descanners 
de containers en puertos para 
la prevención de movimientos — rrollada, esto es, carreteras, 
de drogas y armamentos. Aes- — puentes, puertos yla cadenalo- 
to puedo sumar una planta de — gística adecuada para su desa- 
reciclaje de termovalorizador — rrollo. Como también losincen- 
deprocesamiento debasuraen — tivoseconómicos y de propues- 
energía Kw/hora, con precipita tadevalor, parael landing dein- 
dos electroestático SCR y siste- versiones nuevas enlaregión. 
ma de eliminación DeNOx; un 

centro de robótica y ciencia, 
paraaprender derobótica y de- 
sarrollar ofertas viables para la 
minería, industria logística y sa- 
lud. Además, en mis planeses- 
tá un centro de atención TEA, 
conasistencia complementaria 
de Equinoterapia; y un mega 
centro logístico que incorpore 
iniciativas privadas y públicas 
de desarrollo regional para in- 

Finalmente, para destrabar 
proyectos propongolo siguien- 
te: realizar un análisis causal y 
aplicación de metodología LE- 
AN 6 Sigma para eliminar des- 
perdicios organizacionales. Co- 
mosegundo punto, es impor- 
tante generar un mejor acerca- 
miento con los Cores en los 
proyectos, que se sientan par- 
tícipes enel proceso de genera- 
ción, evaluación y revisión. 64   
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LAREGIÓN DE ANTOFAGASTA TOTALIZA 94 LOCALES DEVOTACIÓN. 

Con normalidad se 
vivió el primer día de 
elección en Antofagasta 
REGIÓN. A las 10:35 horas se logró 
conformar el 100% de las mesas. 

on normalidad se desa- 
rrollóla primerajornada 
delas elecciones muni- 

cipales y de gobierno regional 
en Antofagasta, de acuerdo alo 
informado por las autoridades 
ayer. Es así, que durante este 
sábado si bien hubo retrasos en 
la constitución de algunas me- 
sas ante la falta de vocales, es- 
tologróser resuelto manera rá- 
pida, siendo conformadas en 

da tranquila, que inició a las 
7:30 de la mañana con cada 

uno de los responsables de los 
locales de votación, ya a las 
10:30 horas teníamos consti- 

tuidas el 100% de las mesas. 
Hasta el momento ha sido un 
proceso muy normal. Tene- 
mos solamente dos deteni- 
dos”, indicó el Jefe de Fuerzas 
regional, Comandante en Jefe 
dela Va Brigada Aérea, General 

su totalidad enla RegióndeAn- — de Brigada Aérea (A) Humber- 
tofagasta a las 10:35 horas. to Fernández. 

Primer día deeste proceso, —  Eljefede zona de Antofa- 
queregistró un importante nú-— gasta, general de Carabineros 
mero de votantes en la comu- 

na de Antofagasta, generándo- 
selargas filas enalgunos delos 
recintos durante el mediodía. 
Sinembargo, se espera que es- 
tajornadaasista la mayor cifra 
de electores. 

“Hasta el momento el pro- 
ceso eleccionario ha sidotran- 
quilo, como lo esperábamos. 
Una de las primeras impresio- 
nes, que es necesario destacar 
esque hayan sido constituidas 
temprano las mesas. Hay que 
considerar quea las 10:35 ho- 
ras teníamos el 100% de lasme- 
sas constituidas en la región, 
considerando quesetrataensu 
mayoría de vocales que son 
nuevos. Por lo tanto, estamos 
muy contentos coneso, porque 
los pronósticos eran que esta 
constitución fuera más tarde”, 
declaró la delegada presiden- 
cial regional, Karen Behrens. 

Cristian Montre detalló que 
uno delos detenidofue por ne- 
garse a ser vocal de mesa en 
Tocopilla, y el segundo, en An- 
tofagasta por una orden de 
aprehensión vigente. 

Sobre el número de excu- 
sas presentadas hasta el medio 
de ayer, Montre indicó que la 
región esla que registra ma- 
yor cantidad de excusas con 
más de 15 mil constancias digi- 
tales, sumadas a más de 1.200 
constancias en formularios es- 
critos. 

En materia de desplaza- 
miento, elseremi de Transpor- 
1es Enrique Viveros declaró 
que se comprometieron 579 
máquinas enlacalle los días sá- 
bado y domingo, teniendo 
hasta ayer al medio día 525 en 
las ciudades de Antofagasta, 
Tocopilla y Calama. Además in- 
dicó que cuentan con 21 servi- 
cios de transporte rural subsi- 
diadoen diferentes localidades 
aisladas, como también 11 ser- 

vicios licitados de manera es- 
pecial para estasjornadas. 

DETENCIONES Y EXCUSAS 
Hasta el mediodía de ayer, se 
habían registrado solo dos de- 
tenciones. “Ha sido una jorna-
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